

Zu 1247/AB XXIII. GP**Eingelangt am 07.09.2007****Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Finanzen

Anfragebeantwortung

Bezugnehmend auf die Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 1180/J vom 5. Juli 2007 der Abgeordneten Mag. Bruno Rossmann, Kolleginnen und Kollegen, betreffend genauere Informationen zu den Leistungen der Kontrolle illegaler Arbeitnehmerbeschäftigung im Bundesministerium für Finanzen (KIAB), durch Herrn Bundesminister für Finanzen Vizekanzler Mag. Wilhelm Molterer, teile ich auftragsgemäß mit, dass auf Grund eines redaktionellen Versehens in der ersten Tabelle zu Frage 2 eine falsche Zahlenreihe in die Darstellung der „Summe der beantragten Geldstrafen in Millionen €“ aufgenommen wurde. Als Folge einer grafisch fehlerhaften Konvertierung des Zahlenmaterials wurde hier jeweils an Stelle eines Kommas ein Punkt dargestellt. Ich erlaube mir daher, nachstehend die richtig gestellte Tabelle zu übermitteln:

	1.1. bis 30.6.2007	2006	2005	2004
Anzahl der kontrollierten Betriebe	17.017	22.372	18.272	23.222
Anzahl der illegal beschäftigten ausländischen Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer	6.318	8.215	7.421	6.201
Summe der beantragten Geldstrafen in Mio €	14.294	24.164	17.150	13.776
Kontrollmitteilungen an Krankenkassen	3.696	4.250	4.335	2.004
Anzahl der Strafanträge	3.668	5.275	3.974	3.372

Ich ersuche, das Versehen zu entschuldigen.